



昭和45年ごろの牛久沼で行われていた漁労の風景です。今と違い沼の水も魚にとって住みやすい環境にあったようで、人々は自然の恩恵を受け、鯉、鮒などの漁労で生計が成り立つ時代でした。残念なことに、今は外来種の魚が多く住み着いているようです。しかし、最近はわかさぎ漁も復活してきたようで、本来の牛久沼の姿が取り戻されることに期待したいものです。
(牛久市 岡野氏所有)

伝えたい 残したい 20世紀のうしく

「昔のうしく」の写真を
募集しています

皆さんのご家庭に眠っている「昔のうしく」の写真はありませんか？

市では今、そのような「昔のうしく」の写真を収集しています。「懐かしい」「残したい」写真がありましたら、ぜひご協力ください。

※市のホームページの「牛久市の文化芸術」の中に掲載を開始しました。

問い合わせ 市生涯学習課

☎873-2111内線3031



今月の
たいへんよく
できました

下根保育園の お友だち



下根保育園のお友だちは、クリスマス会と生活発表会に使う三角帽子を作りました。

帽子は色画用紙、飾りは折り紙で作ったクリスマスの花(ポインセチア)と星です。どちらも五角形をはさみで切るのが難しかったけれど、みんなで教え合いながら協力して上手にできました。

ぞうぐみ

平成19年12月1日(966)号

発行・編集 / 牛久市市民活動課
〒300-1292 茨城県牛久市中央3丁目15番地1
☎029-873-2111 FAX029-873-2512

100%再生紙を使用しています。

環境に優しい大豆インキを使用しています。